

SAAR
SPD

9. JUNI:
KOMMUNAL-
& EUROPA-
WAHLEN!



Echte #SaarlandLiebe

kann man jetzt wieder wählen.
Auch per Brief!

Am 9. Juni verreist, verhindert oder einfach keine Zeit?

Kein Problem! Sie können im Zuge der Kommunal- und Europawahlen 2024 auch ganz bequem und einfach per Brief wählen. Von der kommunalen bis zur europäischen Ebene gilt: Die Kandidatinnen und Kandidaten der Saar-SPD brauchen Ihre Unterstützung – **und Ihre Stimme für die SPD!**

Wie kann ich die Briefwahl beantragen?

Beantragen Sie die Unterlagen formlos per E-Mail oder Brief bei Ihrer Stadt oder Gemeinde. Sie können auch das Formular auf Ihrer Wahlbenachrichtigung verwenden.

Unser Tipp: Schon vorab wählen!

Sie können auch bereits vorab persönlich in Ihrem Wahlamt wählen. Personalausweis genügt.

Mehr Infos zum Thema Briefwahl finden Sie auch auf unserer SPD-Service-Website

www.brief-wahl.jetzt



www.brief-wahl.jetzt

